

Magic 10 –

Gaelano

Sandra Haro



Sonido y audición

Esto es lo que pasa con Lyritech Magic 10 Gaelano, así como con el resto de la línea. Miras el altavoz, la relativa simplicidad de su diseño de un solo controlador, e instantáneamente piensas que sabes cómo va a sonar.

Entonces empiezas a escuchar música y te sorprende el sonido, que no parece tan diferente después de todo.

Suena como lo que realmente deseas de un altavoz : intimidad y un alto grado de realismo y todas las demás cosas que requieren los audiófilos.

Sentí esa sensación cada vez que escuché un modelo Lyritech por primera vez, pero el Magic 10 Gaelano da un paso más hacia algo que abarca una maravillosa naturalidad.

Si ha escuchado una demostración de estos altavoces Magic antes, sabrá que brindan mucha extensión en las frecuencias, probablemente mucho más de lo que ha escuchado de otros diseños de un solo controlador.

Escuché mucho aire y espacio y delicadeza en la parte superior.





Qué aportan

También percibí que el escenario de sonido y la imagen de Lyrtech Magic 10 Gaelano eran mucho más enfocados y precisos que los modelos clásicos de dos o tres vías.

Cabe reseñar que el gran Magic siempre crea un enorme escenario de sonido tridimensional que es impresionantemente profundo. Sin embargo, la mayor fortaleza del Magic 10 Gaelano son las imágenes más nítidas dentro de ese espacio.

Cuál es su vínculo con el arte

En Expedition de Denny Zeitlin y George Marsh , una emocionante combinación de ritmos de jazz y electrónica etérea, Lyrtech Magic 10 Gaelano hizo un trabajo excepcional al revelar el secreto de esta grabación, que los sintetizadores y los efectos electrónicos fueron capturados en un escenario real, en tiempo real. El Magic 10 Gaelano pudo navegar por este precario paisaje delineando fácilmente las diferencias entre los ruidos acústicos y electrónicos, así como los ruidos electrónicos reproducidos en un espacio acústico.

Escuchas

Tuve la misma sensación de grandeza y precisión con numerosas grabaciones totalmente acústicas, al tiempo que muy dinámicas que me dicen mucho sobre mi sistema. Los Lyritech Magic 10 Gaelano hicieron un excelente trabajo al revelar cada pequeño sonido y cómo se relacionaba con el todo. Con algunos diseños muy onerosos que he escuchado, este tipo de música puede sonar embarrado y emborronado, pero los Magic 10 Gaelano pueden resolver una cantidad increíble de información y aun así hacer que suene seductora, natural y maravillosamente rítmica.

Conclusión

Como habrás deducido, esta revisión de Lyritech Magic 10 Gaelano me hizo pensar constantemente en los otros modelos de la línea, y por una buena razón. Estos altavoces me han ganado el corazón. Puede que me haya enamorado del Magic Gaelano la primera vez que vi una foto en algún sitio web de audio.

Quiero escuchar eso, dije casi de inmediato. Me preocupaba que el sonido no coincidiera con la apariencia hermosa, y me sentí tan aliviado de que sonaran fantásticos desde el primer momento.



Acercamiento al corazón

Lyritech Magic 10 Gaelano tuvo un acercamiento más directo a mi corazón. Es un argumento extraordinario para los altavoces de un solo controlador.

Está bien proporcionado y se ve fantástico en mi sala de escucha.

Se hizo amigo de todos los amplificadores que tengo, lo que no siempre ocurre con los transductores de alta eficiencia.

Lo mejor de todo es que me conecté con ellos tan profundamente que comencé a pensar en todas las cosas que agregarían a mi vida si tomaba esta dirección en lugar de una ruta de audio de alta gama más convencional.

Altamente recomendable

Es increíble cómo puedo visualizar, con tanta facilidad, una vida en la que mis experiencias musicales pueden estar más cerca.

Me he dado cuenta de que el Lyritech Magic 10 Gaelano es una opción altamente recomendable sino imprescindible.

